

Weg-Wort vom 5. Juli 2022

Wir wünschen Ihnen einen guten und gesegneten Tag!
Die Seelsorger und Seelsorgerin der Bahnhofkirche

*Das Weg-Wort –
Werktagsgedanken aus der Bahnhofkirche Zürich*

Bahnhofkirche
Postfach, 8021 Zürich
Tel. 044 211 42 42
info@bahnhofkirche.ch
www.bahnhofkirche.ch
PC 87-330962-2

Es geht auch anders

Um eine Schraube anzuziehen, muss man sie im Uhrzeigersinn, also rechts-herum drehen. Aber manchmal geht es andersherum: es gibt auch Schrauben mit Linksgewinde. Sie sind aber selten.



Ein linksdrehendes (links) und ein rechtsdrehendes Schneckenhaus (rechts). Bild: wikimedia.commons

Ebenfalls selten sind linksdrehende Schneckenhäuser bei Weinbergschnecken. Auf etwa 20 000 bis 40 000 Weinbergschnecken mit einem rechtsgerichteten Haus kommt eine, deren Haus in die andere Richtung gedreht ist! Deshalb gilt eine solche Schnecke als etwas Besonderes und wird auch Schneckenkönig genannt.

Bei den Menschen sind Linkshänder häufiger als Schneckenkönige bei den Schnecken. Trotzdem wurde ihnen bis vor wenigen Jahrzehnten wenig Verständnis entgegengebracht. In der Schule wurden sie gezwungen, mit der rechten, statt mit der linken Hand zu schreiben.

Die archimedische Schraube, die zurzeit in unserer Kapelle ausgestellt ist, hat ein Linksgewinde. Wenn ich sie eine Weile betrachte, löst das bei mir eine leichte Irritation aus. Denn gewohnheitsmäßig haben für mich Schrauben ein Rechtsgewinde. Doch diese Schraube zeigt mir: Das Leben ist vielfältig. Es geht auch anders. Es gibt mehr als nur eine Lösung.